

「みんなの声」にいただいたおほめの言葉

<p>これまで、何度も通院し診察や入院で先生方、医療従事者の皆さま、大変お世話になりました。最後は、新型コロナウイルス感染症のため、面会も行けず…側にいてあげることもできませんでした。</p> <p>貴院から転院し、8日後、安らかな眠りにつきました。転院の前日、Zoomで子供達と共に面会することができましたが、それが最後の面会となりました。ほとんど目を開けず、側で声をかけてくださると目を開けるといった状態でした。それでも多分私たちのことは認識してくれていたと思います。ありがとうございました。大動脈解離の手術以来、本当にお世話になりました。</p> <p>今後、またお世話になることがあるかもしれません。その時はよろしく願いいたします。感染者数は、随分減ってはきましたが、0ではありませんし、これからインフルエンザなども流行ってきます。そのうえ今の世の中での様々なストレスもあるかもしれません。</p> <p>皆さまどうぞ、ご自愛ください。 つたない手紙ですが、感謝の気持ちが伝わると嬉しいです。</p>	女性
<p>健診センター(松尾先生)、親切丁寧にわかりやすく説明していただけます。(毎回) 健診センターの皆さまへ いつも優しい言葉と笑顔で接して下さりありがとうございます。</p>	70代 女性

「みんなの声」にいただいたご意見への回答

ご意見	病院からのご回答
<p>Wi-Fi使用可にしてほしい。</p>	<p>このたびは、貴重なご意見をお寄せいただきありがとうございます。 建物の構造上の理由により、すぐにWi-Fiを設置することは難しいと考えておりますが、今後患者さまへのサービス向上のための検討課題とさせていただきます。</p>
<p>朝食(食堂)を9:30に開けてください。10時は遅い!</p>	<p>このたびは、貴重なご意見をお寄せいただきありがとうございます。 頂いたご意見を食堂の運営者へ伝えたところ、現在の運営状況では9時30分からの営業は難しいですが、今後食堂を運営する上での検討課題とさせていただくと回答がありました。 食堂の営業時間に変更がありましたら、改めて周知させていただきます。 今後ともお気づきの点がございましたら、ご意見賜りますようお願いいたします。</p>